
 

 

開催日時 平成２０年６月２８日（土） １２：００～１３：００ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、 副委員長  工藤 茂起、 

委員   鳴海 清彦、  佐藤 浩之、  渋谷 拓哉、  吉澤 葉子 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、  専務取締役 一戸 勝美、  取締役（財務担当） 田中 尊 

取締役（放送担当） 倉田 昌直、  取締役（営業担当） 成田 尚三 

制作技術部ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 玉田 雅規、  放送部チーフ 稲葉 みどり 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成２０年８月３０日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

 審議に入る前にアップルウェーブ清藤社長より福島県で行われた東北コミュニティ放送協議会総会の報告が 

なされた。（特に奥州市のコミュニティＦＭの具体的な取り組みなど。） 

 佐藤委員長から、各委員が質問と意見や気づいた点を述べる形で議事が進行した。 

１） 課題番組『アップルタウン暮らしのゼミナール』について 

Ⅰ ゴールデンウィーク中のケガの対処方法、RICE処置・・・医療分野 

Ⅱ 絵本の読み聞かせ・・・子育て分野 

  ① 医療機関が休みに入る連休前のタイムリーなテーマ設定で総じて大変よいという意見が多かった。 

  ② 医学用語を多用しすぎており素人にはよく解らない。もう少し咀嚼してほしい。リスナー目線を忘れずわか

りやすい解説を望む。 

  ③ 子育てに関することはリスナーの関心も高いと思うのでどんどん発信して欲しい。が、出演者とパーソナリ

ティの会話の中で時々言葉の選択に聴き苦しいと思われる箇所があった。また、親の立場で話せないせ

いか、出演者とのやりとりがちぐはぐに感じることもあった。 

  ④ RICE処置という応急処置方法をはじめて知った。救急の解説もなされていて大変貴重な番組。ただ、番組

後半に電話番号の案内があったが読み方が早すぎる。ゆっくり案内して欲しい。 

  ⑤ １０分間の中で何をどうまとめるか、またそれを４日間ひとつのテーマで括る作業を考えるにつけ、難しい

テーマによく取り組んだと関心している。また、前回要望した横軸のタイムテーブルで早速課題番組を提

供して頂いたことを評価している。 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

○その他の意見・要望 

 今後は子どもや子育て中の母親が聞いてためになる番組制作を望む。絵本の読み方を教える内容のものが

あってもいいのではないか。 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


